

Grußadresse des Zentralkomitees
an die Delegierten des 1. Zentralen Rätetreffens
der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“

Liebe Thälmannpioniere, liebe Genossen und Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch, den Teilnehmern am Treffen der Pioniere der DDR in Dresden, die herzlichsten Grüße und wünscht Eurem bedeutsamen Treffen viel Erfolg.

Wir freuen uns sehr, daß Ihr Euer 1. Zentrales Rätetreffen dem 20. Jahrestag der Verleihung des Namens Ernst Thälmann an die Pionierorganisation und der Vorbereitung der X. Weltfestspiele der Jugend und Studenten im Sommer 1973 in der Hauptstadt der DDR, Berlin, widmet.

Damit bezeugt Ihr erneut, daß das Vermächtnis unseres unvergessenen Ernst Thälmann in den Herzen und Hirnen der Pioniere unserer Republik lebendig ist. Im vergangenen Schuljahr haben die zwei Millionen Jung- und Thälmannpioniere unseres Landes mit großem Eifer den Pionierauftrag „Thälmanns Namen tragen wir - sei seiner würdig, Pionier!“ erfüllt und unzählbare Taten zur Stärkung der DDR und des Bruderbundes mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Staaten vollbracht. Dafür möchten wir Euch und Euren Pionierfreundschaften im Namen der SED, der Arbeiterklasse und des ganzen werktätigen Volkes herzlich danken.

Ihr seid in Dresden zusammengekommen, um über Eure weiteren Aufgaben zu beraten und Erfahrungen darüber auszutauschen, wie es am besten gelingt, alle Pioniere aktiv in das vielseitige Pionierleben einzubeziehen. Das Ergebnis Eurer Beratungen wird sicher nicht nur in Euren Freundschafts- und Gruppenräten, sondern bestimmt auch in den Parteiorganisationen, den FDJ-Leitungen, pädagogischen Räten und Elternvertretungen Eurer Schulen sowie in Euren Patenbetrieben Beachtung finden.

Das Zentralkomitee der SED schätzt Eure Arbeit in den Pionierfreundschaften sehr hoch ein. Durch Euer Parteilereignisse für den Sozialismus, Eure aktive gesellschaftliche Arbeit und Euer gutes Lernen in der Schule erwerbt Ihr Euch das Vertrauen Eurer Pionierkollektive. Ihr seid ihre gewählten Vertreter, ihre Beauftragten in allen Angelegenheiten des Pionierlebens. Das ist eine sehr schöne und verantwortungsvolle Funktion, eine der schönsten Auszeichnungen, die man im Kindesalter erhalten kann!